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CHARLES SANNAT 

 

 Mes chers lecteurs, cette lettre est confidentielle. Elle est entre vous et moi. Elle n’est pas entre vous et moi parce qu’elle est 

payante, bien que votre paiement me permette de vivre et assure mon indépendance intellectuelle. Elle est entre vous et moi 

parce que je veux pouvoir m’exprimer dans ces colonnes de façon totalement privée. Je dirais même de manière confidentielle. 

Ce que je vous dis dans ces pages doit rester strictement du domaine de la correspondance privée car c’est évidemment aussi 

cette discrétion qui me permettra de continuer à vous informer de manière pertinente et en dehors de toutes les 

manipulations auxquelles vous êtes soumis. Donc CHUUUUUT ! 

 



 

  

 

 

NUMERO 1 SPECIAL 

COMPRENDRE LE MONDE, COMMENT IL 

MARCHE, IMPORTE AUTANT QUE METTRE EN 

ŒUVRE DES SOLUTIONS 

Cela peut sembler surprenant de vous assener une 

telle évidence et pourtant, c’est une évidence sur 

laquelle il est indispensable de revenir. 

Je vais donc essayer dans cette première lettre 

confidentielle de vous expliquer comment cela 

fonctionne en vous racontant ce que je suis amené à 

voir et à comprendre. Dans les prochains numéros, 

j’apporterais des solutions Patrimoine, Emploi et 

Localisation. 

Il ne s’agit pas de vous faire la leçon ici, et je pense 

que beaucoup parmi vous se doute de cette triste 

réalité, mais mettre des mots et décrire le 

fonctionnement précis du système, c’est ce qui vous  

permettra évidemment de prendre de meilleures 

décisions pour vous et pour vos proches. 

Bienvenue dans cette première édition dans le monde 

de la vérité. 

Charles Sannat 

 

 

 

GREENSPAN  

 

« Les dettes, les déficits et les engagements dans les 

programmes sociaux vont tous atteindre leur point de 

fusion dans quelques mois, dans le monde entier ». 

C’est ce qu’a déclaré à la mi-septembre celui qui fût 

durant 19 ans et sous 4 Présidents américains le 

gouverneur de la banque centrale des Etats-Unis, la 

FED. Il a d’ailleurs parfaitement contribué à créer, par 

son action ou son inaction, toutes les bulles colossales 

auxquelles nous sommes confrontés à commencer par 

la mère de toutes les bulles… la bulle obligataire ! 

STATUT FONCTIONNAIRE  

 

Un statut « plus adapté au monde tel qu'il va » 

C’est ce qu’a déclaré le ministre de l'Économie 

Emmanuel Macron à propos du statut de fonctionnaire, 

en disant qu'il n'était « plus adéquat » et « plus 

justifiable compte tenu des missions », lors d'un débat 

public au think-tank En Temps Réel, selon des propos 

rapportés par des médias. « On va progressivement 

entrer dans une zone - on y est déjà d'ailleurs - où la 

justification d'avoir un emploi à vie garanti sur des 

missions qui ne le justifient plus sera de moins en 

moins défendable ». Le monde change avec une vitesse 

qui emportera tous les indécis et les mous... Debout! 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

OUI BON ET ALORS ? 

POURQUOI CES DEUX 

INFOS ? 

Alors pourquoi ces deux informations? Parce que 

Alan Greenspan reste une sommité dans le monde 

feutré des banques centrales du monde. Il en fut l’un 

des plus grands acteurs. Lorsqu’il vous dit attention, 

les dettes vont finir par entrer en fusion ce qui veut 

dire concrètement nous exploser à la figure, cela doit 

immédiatement faire retentir un signal d’alerte dans 

votre esprit et ce signal d'alerte doit vous conduire à 

vérifier votre allocation patrimoniale. Il parle "des 

dettes” donc pour l’épargnant que nous sommes tous, 

les dettes se trouvent dans ce qui porte le nom de 

produits obligataires. 

Donc tous les fonds obligataires sont potentiellement 

concernés sans oublier évidemment les ”fonds euros” 

des contrats d’assurance-vie qui ne sont rien d’autre 

que des fonds obligataires regroupant des dettes 

souveraines c’est-à-dire des dettes d’Etats, Etats 

actuellement à peu près tous en état de faillite 

virtuelle.  

D’ailleurs, en ce qui concerne l’assurance-vie, je vous 

parlerai le mois prochain dans la rubrique ”P” (votre 

patrimoine) des mécanismes légaux prévus aux codes 

des assurances pour bloquer votre épargne en 

assurance-vie et réduire sa disponibilité et sa liquidité. 

Tout a été savamment prévu et vous aller adorer. 

Vous allez surtout voir le placement préféré des 

français sous un autre angle! Bref, alarme et 

préparation! Vous devez effectuer d’urgence une 

revue de votre situation patrimoniale et de vos 

placements. 

 

 

Ensuite concernant la sortie verbale de ministre de 

l’Economie Macron, que l’on peut ou pas aimer, 

trouver trop libéral ou au contraire trop socialo, peu 

importe. Emmanuel Macron a juste décrit une 

réalité. Le statut de fonctionnaire avec un poste à 

vie sur 50 ans sans jamais ou presque d’évolution 

et l’emploi à vie au moment de la révolution des 

nouvelles technologies et de la robotique est une 

absurdité. Nous aurons sans doute toujours besoin 

de fonctionnaires mais certainement pas dans la 

proportion actuelle et nous aurons surtout besoin de 

gens pour assurer une mission plus que de 

fonctionnaires pour toujours! 

C’est un immense changement qui se profile et à 

très grande vitesse. Cette déclaration concerne 

notre rubrique ”E”, pour votre emploi évidemment. 

Il n’y aura dans le monde de demain plus aucun 

”abris”. S’imaginer qu’en rentrant dans la fonction 

publique on se met en sécurité professionnelle est 

un leurre à double titre. 

Premièrement, les déclarations de Macron montrent 

pour ceux qui veulent bien l’entendre, que le statut 

de fonctionnaire avec garantie de l’emploi a ses  

jours désormais comptés. 

Deuxièmement, il est rare qu’un Etat en faillite 

arrive à payer très longtemps ses fonctionnaires, or 

la garantie de l’emploi c’est bien, mais la garantie 

de salaire c’est nettement mieux!! Dans un cas de 

faillite de la France les seuls qui seraient 

prioritaires pour toucher un salaire seraient 

vraisemblablement les militaires et les CRS pour 

taper sur la tête des autres... 

 

 

 



 

  

 

 

Voilà donc deux déclarations récentes de deux 

personnalités de premier plan sur lesquelles j’ai 

souhaité attirer votre attention.  

Aujourd’hui un fonctionnaire sous prétexte qu’il est 

fonctionnaire ne doit pas faire l’impasse sur son 

employabilité. A tous nos amis fonctionnaires je leur 

suggère de se demander quelles sont leurs 

compétences... ou plutôt leur compétence sans ”s”... 

cela n’exclut pas tous les autres de la même réflexion! 

Nous verrons d’ailleurs dans les prochains numéros 

de cette lettre confidentielle, quels sont les métiers qui 

résisteront à la crise et nous définirons ensemble une 

”matrice de la résilience”! 

 

TOUS LES MOIS - DEUX INFOS 

A LA LOUPE 

Tous les mois, donc je vous mettrais en avant deux 

infos clefs... après ce sera à vous de jouer!! 

Enfin, j’en profite également pour vous dire que cette 

première lettre confidentielle permet de poser les 

bases des réflexions que je veux mener avec vous.  

Ce premier numéro sera donné à tous les nouveaux 

abonnés et pas uniquement à ceux de la première car 

elle explique l’importance de poser de bonnes bases à 

notre réflexion et cela passe par une démarche de 

lucidité. 

Une lucidité conceptualisée, matérialisée, 

parfaitement assumée. 

 

 

 

 

La lucidité de voir le monde tel qu’il est.  

Pas pour se morfondre et ne pas agir, au contraire, 

soyons optimistes, profondément optimistes. Mais 

je considère que l’on ne peut être optimiste, 

entreprenant et le regard tourné vers l’horizon que 

si l’on sait regarder le monde tel qu’il est. Le 

regarder tel qu’il est pour pouvoir imaginer ce qu’il 

pourrait être, ce qu’il pourrait devenir.  

La lucidité et l’optimisme sont deux pilliers qui 

guideront le contenu de cette lettre confidentielle 

mois après mois.  

 

 

Comprendre le monde et revoir 

nos postulats de vie ! 

« Jamais je ne quitterai Paris » ! Voilà une 

affirmation qui me fait beaucoup rire. Je ne vous 

sortirais pas le proverbe populaire ne « jamais dire 

jamais » mais presque !!  

 

 



  

 

 

Quitter Paris n’est pas forcément une punition mais une 

opportunité extraordinaire. Rester à Paris peut être pour 

beaucoup une future catastrophe… ou pas ! Disons que 

ce qui est gênant c’est d’exclure des possibilités qui 

vous sont offertes. Vous pouvez quitter pour 

l’Auvergne et un élevage de Chèvre. Vous pouvez 

quitter Paris pour le Portugal ou d’autres pays et nous 

aurons l’occasion dans ces colonnes de faire intervenir 

de véritables spécialistes de l’expatriation ! 

L’expatriation… une aventure !  

L’être humain déteste le changement, l’être humain 

aime se rassurer, nous aimons nous bercer d’illusions. 

C’est évident et pourtant nous ne sommes ni mieux ni 

moins bien que le voisin. Pilule rouge ou pilule bleue, 

pour ceux qui connaissent le film Matrix, c’est cette 

symbolique qui est utilisée pour proposer au héros de 

choisir son destin.  

Choisir entre la vérité qui dérange mais qui libère et qui 

affranchit, ou le mensonge qui rassure. Nous vivons, et 

cela ne vous aura sans doute pas échappé, dans un 

monde dominé par le mensonge, la manipulation et la 

propagande. Décrypter les mécanismes à l’œuvre 

contre vous est indispensable pour vous aider à prendre 

les meilleures décisions et c’est évidemment l’objectif.  

 

Tout tourne autour du mensonge 

qui n’est pas un péché capital pour 

rien. 

 

 

 

On se ment à soi-même ! 

Celui qui se livre à 30 secondes d’introspection le 

sait. Alors oui, il  n’y a aucun scoop à vous dire que 

l’on se ment à soi-même, mais je peux vous assurer 

que ceux qui vont survivre dans le nouveau monde, 

voire qui seront capables de transformer les 

problèmes en opportunité seront uniquement ceux 

qui sauront ne plus se mentir du tout à eux-mêmes.  

 

On ment aux autres ! 

Là non plus, ce n’est pas une découverte et de 

manière cynique je dirais que par rapport à nos 

objectifs mentir aux autres est certainement ce qu’il 

y a de moins « pénalisant » à défaut d’être 

« bien »  ou moral !! 

Les autres nous mentent. Là c’est nettement plus 

embêtant… pourquoi ? Parce qu’on croit aux 

mensonges des autres… bon je vais invoquer ma 

femme qui va hurler si elle voit cette lettre. Mais 

bon, je suis sûr que beaucoup parmi vous s’y 

reconnaitront.  

Vous êtes à un diner… évidemment la vie des autres 

couples est géniaaaale, hyper dynamique, extra en 

un mot ! Et puis ils ont une belle bagnole, le type est 

musclé et pas gras du bide comme moi, la fille fait 

du sport malgré ses 3 grossesses elle a une ligne 

d’enfer… bref, votre épouse sort de la soirée 

totalement déprimée.  

Sauf qu’en y regardant de plus près le type ne fait 

que du sport en salle et ne s’occupe jamais de ses 

gosses en échec scolaire et lobotomisé par la télé.  

 

 

 

 



 

 

 

La fille est en train de se faire licencier car il y a 

une réorganisation dans sa boite suite à un rachat, la 

bagnole a été achetée à crédit avec de l’argent qu’ils 

n’ont pas ou pire en leasing avec un kilométrage à 

ne pas dépasser sous peine de pénalité du coup… ils 

sont venus à ce diner car ils ne pouvaient plus partir 

en week-end… il faut bien gérer le « budget » 

kilomètres. Et puis certes elle a la ligne… mais 

c’est grâce à ses 8 liposuccions à 7 000 euros… en 

réalité le couple attend d’être reçu par la 

commission de surendettement.   

Je force un peu le trait… mais à peine. Vous avez 

aussi la variante du type qui va vous vanter ses 

superbes placements et qui oublie pourtant de vous 

parler de ses échecs ou du fait qu’il est toujours 

locataire car son apport avait servi à acheter des 

supères actions… eurotunnel.  

Ici le problème n’est pas le mensonge des autres, il 

est que le mensonge des autres vient nous faire 

distordre notre perception de la réalité. Nous faisons 

donc de mauvais choix et de mauvais raisonnements 

en partant sur des postulats erronés.  

 

Les entreprises nous mentent ! 

Vous le savez et pourtant vous en faîtes tous les 

jours abstraction. Tous les jours vous avez besoin 

de croire en votre travail pour rendre la situation 

psychologiquement supportable… enfin vous peut-

être pas… mais pour l’immense majorité des gens 

c’est ainsi. On se donne de l’importance, on donne 

de l’importance à son travail, à ses fonctions, tout 

cela permet de rendre légitime l’absurde de notre 

quotidien. 

 

 

Ce mensonge de la part de l’entreprise c’est valable 

comme salarié, mais c’est aussi valable comme client. 

Si les produits étaient excellents et pas chers… en 

quelques mois le bouche-à-oreille aurait fonctionné, 

amplifié par les réseaux sociaux. Si les entreprises font 

de la pub c’est que leurs produits sont nuls. Ils sont 

nuls, mais vous les achetez. Ils peuvent être bons 

(comme l’univers Apple) mais hors de prix… Vous le 

savez donc, et pourtant vous en faites là encore 

abstraction. 

 

 

Les hommes politiques nous 

mentent ! 

Ils nous mentent, ce n’est pas un scoop… et pourtant à 

chaque élection la majorité des gens va faire la queue 

pour voter. En votant ils font un choix ! Ils préfèrent 

Pierre à Paul ou à Jacques… en faisant cela ils s’auto-

conditionnent à « croire » plus à l’un qu’à l’autre. 



  

 

 

 

Peu importe que vous disiez « c’est le moins pire », 

la réalité c’est qu’en votant vous mettez en place un 

processus de croyance et d’adhésion. En votant 

vous légitimez le système du mensonge de nos 

hommes politiques et vous permettez à cette 

comédie de durer. Alors rationnellement il faudrait 

ne pas voter pour ne pas légitimer le mensonge. 

Pourtant, la propagande vous explique que ne pas 

voter c’est pas bien, que des « gens y sont morts 

pour que vous votiez »… bouh ! Vilain 

abstentionniste. Vous n’avez pas besoin des 

politiciens, mais les politiciens ne retirent leur 

légitimité donc leur force, donc leur pouvoir que 

par la puissance conférée par notre vote. Si nous 

arrêtions de jouer, il n’y aurait plus de partie faute 

de joueurs ! Alors ils nous mentent, mais nous aussi 

nous nous mentons, nous voulons quand même 

croire.  

 

La société nous ment ! 

Nous vivons donc dans un monde d’hyper-

information et de méga-mensonges. 

N’oubliez pas qu’il y a deux façons de préserver un 

secret. La première façon est de ne jamais rien dire. 

Le silence devient étouffant. Généralement c’est les 

dictatures qui optent pour ce système dit du silence. 

L’autre façon de cacher une vérité est de la noyer 

dans un bruit de fonds considérable ou plus rien 

n’est audible. Tout se vaut, une information chasse 

l’autre à la vitesse de l’éclair.  

Alors pour que vous puissiez faire de bons 

placements et d’une façon générale prendre de 

meilleures décisions pour vous et vos proches, il 

faut tordre le cou à certaines croyances. 

 

 

 

 

Non, les banques ne veulent pas vous faire gagner de 

l’argent, c’est vous qui servez aux banques à gagner 

de l’argent. 

Non, un vendeur de « défiscalisation » ne veut pas 

vous faire payer moins d’impôts. C’est un prétexte 

pour vous vendre sa soupe qui peut par ailleurs être 

une bonne soupe… ou une mauvaise.  

Non votre patron, votre chef, ou votre N+1, à de très 

rares exceptions près, ne vous veut pas du bien, ni 

l’avancement de votre carrière… à leur détriment !  

Non votre entreprise ne vous gardera pas malgré tous 

vos efforts, votre investissement et vos nuits blanches 

le jour où elle pourra se passer de votre poste et de 

votre masse salariale. 

Tout cela c’est les mensonges qui rassurent dans 

lesquels nous vivons et avec lesquels nous vivons (et 

il ne s’agit là que de quelques exemples). Nous en 

sommes les victimes consentantes. 

Reprendre sa liberté, reprendre 

son destin pleinement en main 

c’est affronter ce monde de 

mensonges. 

Je vais donc vous raconter ce que j’ai découvert en 

fréquentant hommes politiques et médias. Rien de 

tout cela ne vous étonnera je suppose. L’idée ici n’est 

pas de vous faire des révélations fracassantes. 

L’objectif c’est de vous aider à formaliser 

l’importance qu’il y a à revoir l’ensemble des 

postulats de base qui régissent nos vies. 

J’accorde stupidement ma confiance à un système, 

des corporations, des professions. 

 

 

 



  

 

 

 

 

Dans tous les cas, faites-vous confiance et faites 

confiance à votre jugement. 

Bref, nous surestimons les compétences des autres, 

mais ce n’est pas tout. Nous surestimons également 

leur travail fourni.  

 

2/ Ils sont généralement de gros 

paresseux…  

Dans la vie, la seule façon de progresser et d’aller 

vers le succès (pas forcément financier et pouvant 

aussi consister en une recherche du bonheur ou de 

l’épanouissement) c’est de regarder les choses avec 

une grande lucidité. Une grande objectivité. 

Que peut-on constater ? Globalement les gens sont 

un ramassis de paresseux. N’imaginez point-là un 

jugement de valeur de ma part ou une 

condamnation. Non. Au contraire. Je suis comme 

eux, ni mieux, ni moins bien. Les gens ne veulent 

pas travailler. Ils veulent gagner de l’argent. C’est 

une nuance de taille.  

 

 

Je base mes décisions non pas sur des faits mais sur 

des croyances ou encore pire des souhaits… Il faut 

donc revoir sans se mentir et avec une immense 

lucidité tous nos postulats de vie.  

Comment fonctionne le monde de l’information, du 

journalisme et quelles conséquences sur votre 

patrimoine ? La preuve par l’exemple avec un 

article de Mieux Vivre Votre Argent sur les 

marchés actions !! 

Avant de rentrer dans les détails de la preuve par 

l’exemple, concentrons-nous sur les principes 

généraux. 

De façon générale nous sous-estimons nos propres 

compétences et nous sur-estimons allègrement les 

compétences des autres. Nous partons même 

généralement avec le biais psychologique qui 

consiste à croire les « experts » ou les 

« spécialistes » ou encore les « professionnels ». 

 

1/ Ils ne sont pas compétents…  

Evidemment ceci est la base de notre erreur. Nous 

nous en remettons aux jugements pas toujours très 

sûrs de tiers dits de confiance.  

Pour la petite histoire et pour justement relativiser 

les choses il y a cette citation qui dit de manière 

très pertinente que les professionnels peuvent-être 

et doivent-être remis en cause : « Le Titanic a été 

construit par des professionnels et l’Arche de Noé 

par un amateur ». Conservez-bien cette phrase pour 

vos moments de doutes et n’hésitez pas à la 

ressortir lorsque l’on vous explique que votre avis 

ne vaut pas tripette puisque vous n’êtes pas un 

« professionnel » de tel ou tel sujet. 

 

 

 



  

 

 

 

Les journalistes, qui sont des milliers, ont choisi un 

métier. Ils ont été formatés, bridés, éduqués. Il y en a 

des brillants comme dans toute profession et comme 

partout les gens brillants sont une infime minorité. 

L’essentiel d’entre eux est au mieux médiocre, au 

pire lamentablement mauvais et parfois corrompu. 

Ils sont donc incompétents et paresseux. Pas parce 

qu’ils sont journalistes. Parce qu’ils sont humains et 

qu’ils sont des salariés comme les autres mais avec 

un pouvoir d’influence différent des autres…  

 

Les attachés de presse… 

Comme ils sont incompétents et paresseux et souvent 

gourmands et qu’ils aiment bien profiter des « petits-

à-côtés » ils se servent des attachés de presse. Un 

attaché de presse a pour fonction de dire aux 

journalistes ce qu’ils doivent dire et de leur apporter 

des articles déjà rédigés (par le client de l’attaché de 

presse) afin de lui « faciliter » le travail ce qui permet 

au journalise de s’acquitter rapidement de sa besogne 

et de partir en week-end l’esprit libre.  

Un attaché de presse coûte plusieurs milliers d’euros 

chaque mois à la structure qui fait appel à ses services 

mais assure un nombre conséquent de passage dans 

les médias aux idées ou services proposés ou 

défendus par la structure concernée. 

 

 

 

Tant que vous voulez juste gagner de l’argent pour 

boucler votre fin de mois, alors… vous travailler et 

l’étymologie du mot travail vient du terme torture en 

latin… les boulots sont rarement épanouissants, et 

pendant des années j’ai travaillé… ou plus 

précisément comme l’immense majorité des gens j’ai 

fait « semblant » de travailler pour masquer une vraie 

paresse. On n’est pas paresseux ou travailleur de 

naissance. On est passionné ou on ne l’est pas. Je 

« travaille » aujourd’hui au moins 15 heures par jour, 

6 jours sur 7 et sans RTT et pourtant pas un seul jour 

je ne souffre ou ne travaille. Pourquoi ? Parce que ce 

que je fais me passionne complétement, littéralement, 

totalement. Sans passion nous sommes tous 

paresseux. 

 

Bon d’accord mais où veut-il en 

venir avec ses cours de bourse et 

son article de Mieux Vivre Votre 

Argent ??? 

Vous allez vite comprendre mes chers amis le rapport 

avec cet article et de façon générale avec ce qui 

explique le fonctionnement de ce monde et de notre 

société médiatique. 

Je suis capable d’écrire des pages entières parce que 

j’ai des choses à dire et la liberté (grâce à votre 

implication de lecteurs qui accessoirement me fait 

vivre) de dire ces choses. Essayer d’écrire quand vous 

n’avez rien à raconter ? C’est impossible. Pour écrire 

il faut lire. Lire et lire encore. Une fois que vous avez 

lu, rencontré, vu du monde, voyagé il faut penser et 

réfléchir. Après vous avez des choses à dire. Ecrire 

devient facile. 

 

 

 



  

 

 

 

Ne soyez pas choqué, les nazis sont en réalité les 

véritables « pères » de ce que l’on appelle 

pudiquement aujourd’hui « marketing » mais qui 

n’est jamais qu’un terme anglo-saxon politiquement 

correct pour désigner l’endoctrinement des masses ou 

la propagande, fût-elle à visée commerciale. Vous 

faire acheter un truc dont vous n’avez pas besoin, très 

cher et avec de l’argent que vous n’avez pas reste une 

forme de viol de votre esprit quel que soit le mot 

employé pour désigner de telles méthodes.  

 

On y arrive enfin… sur 30 ans les 

actions sont le meilleur 

placement !! 

 

Bon j’ai fait quelques photos pour vous montrer. Je 

cite le résumé de l’article « En matière de placement, 

l’inaction n’est pas la meilleure posture. Un capital 

placé sans prendre de risque ne peut pas indéfiniment 

rapporter des intérêts mirobolants »…  

Bon première grande crise de rire. C’est vrai qu’avec 

des taux d’intérêt presque négatifs c’est dur d’avoir 

du rendement ces dernières années. D’où l’idée de 

vous faire prendre des risques, avec votre pognon, 

pour que les vendeurs d’actions eux, quoi qu’il arrive 

à votre argent, gagne. 

Vous devez comprendre l’absurdité de ce système. Je 

ne vous dis pas qu’il ne faut pas acheter des actions. 

On peut en acheter, tout dépend, comment et 

pourquoi et lesquelles, mais c’est un autre débat.  

En l’espèce la presse vous vend le fait d’acheter des 

actions pour vous enrichir ce qui est faux avec des 

démonstrations mensongères. J’y reviendrais.  

 

 

 

Il se passe la même chose pour vos Députés ou vos 

Sénateurs, oui, c’est çà les mamamouchis censés 

réfléchir pour nous et voter de bonnes lois dans 

l’intérêt de leur peuple… et bien il ne faut pas rêver. 

C’est la théorie. En pratique ils sont humains, ils sont 

comme nos journalistes. Paresseux et incompétents. 

Alors pour écrire les lois auxquelles ils ne 

comprennent rien, ils ne font pas appel à des attachés 

de presse mais à des lobbyistes. Le travail d’un 

lobbyiste (payé par une entreprise ou une grande 

organisation quelconque) est d’écrire pour le compte 

de l’entreprise ou de la grande organisation 

quelconque un projet de loi qui lui sera favorable. Ce 

projet de loi favorable à des intérêts particuliers, pas 

favorables à l’intérêt général évidemment.  

Le lobbyiste a aussi pour fonction de « convaincre » 

les élus de présenter cette loi écrite par leurs soins par 

exemple en offrant un beau voyage, une carte bleue 

prépayée tirée sur un compte offshore à Singapour ou 

encore en trouvant un stage ou un premier emploi 

convenablement rémunéré au fiston, enfin disons que 

sur ces plans-là la créativité est sans limite.   

C’est comme ça que des lois stupides sont votées par 

des incompétents paresseux et par particulièrement 

intègres ou que vous lisez des articles de merde qui 

vous racontent tous la même chose, chose à laquelle 

de bonne foi… vous finirez par le croire. Citons donc 

Hitler Adolf… 

 

"Un mensonge répété dix fois 

reste un mensonge; répété dix 

mille fois il devient une vérité." 

Adolf Hitler 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

Du coup que font les vendeurs d’actions ? Ils vous 

expliquent désormais que sur 30 ans… les actions ça 

marche ! C’est statistiquement vrai et on oublie de 

surcroît au passage de vous rappeler un grand 

principe « les performances passées ne préjugent pas 

des performances à venir »…  

 

L’utilisation de la culpabilité et de 

l’avidité ! 

Ce n’est pas un hasard. Une phrase comme par 

exemple « l’inaction n’est pas la meilleure posture » 

ou encore « une préférence qui leur a couté cher », 

sont des phrases chocs pour vous culpabiliser.  

 

 

 

Pour gagner 1% ils sont prêts à 

vous faire perdre 60% de votre 

épargne ! 

En gros c’est de cela que l’on parle et pourtant les 

intérêts financiers sont colossaux. Imaginez ! Il y a en 

France 4 000 milliards d’euros d’épargne financière. 

4 000 milliards ! 1% représente donc 40 milliards 

d’euros, c’est énorme. Alors imaginez payer quelques 

attachés de presse, quelques études bidonnées, et 

manipuler quelques journalistes paresseux et 

incompétents ce n’est pas très dur, surtout pour 40 

milliards, le jeu en vaut la chandelle.  

Donc pour que les banques, et les gestionnaires de 

fonds gagnent leur 1%, ils sont prêts à vous voir 

ruinés et n’en n’ont strictement rien à faire. C’est la 

raison pour laquelle vous pouvez acheter des actions, 

mais parce que VOUS l’avez décidé, pas parce qu’un 

conseiller bidon ou un article fumeux vous dit de le 

faire. C’est cela que je veux vous faire comprendre. 

Avant les actions étaient le 

meilleur placement sur 12 ans… 

maintenant c’est sur 30, crise 

oblige !! 

Il y a encore quelques années, on vous expliquait 

doctement que le meilleur placement sur 10 ou 12 ans 

c’était évidemment la bourse. Aujourd’hui avec la 

bulle des années 2000 et la crise des subprimes de 

2007, il est difficile de soutenir que la bourse sur 10 

ans c’est super, vu que le pauvre type qui a acheté du 

CAC 40 en 2000 a toujours moins d’argent en 2015 

que ce qu’il a placé 15 ans plus tôt. Tenez regardez ce 

graphique de l’indice CAC 40. 

 

 

 



  

 

 

En clair votre incapacité à prendre des risques en 

achetant des actions vous empêche de gagner de 

l’argent. On joue sur deux tableaux. Vous êtes nul et 

on tire sur la corde sensible de l’avidité c’est-à-dire 

l’idée d’appât du gain. Pour vous faire une 

comparaison avec un autre sujet, c’est la même chose 

lorsque vous lisez « vous payez trop d’impôts ? » 

cette phrase n’est pas écrite au hasard. Son message 

implicite est très puissant. D’abord vous êtes 

d’accord. Vous en payez toujours trop ! Ensuite on 

touche à votre argent, donc à vote avidité. Puis on 

vous propose une solution à votre problème le tout 

dans cette simple phrase qui porte toutes les 

promesses. A l’arrivée vous achetez un appartement 

en de Robien à Montauban qui n’est pas loué et reste 

vacant, dans une copropriété qui part à la dérive parce 

qu’il y a pléthore de biens qui ne trouvent pas 

preneurs et comme votre logement est vacant, vous 

vous prenez un contrôle fiscal et un redressement…  

 

 

 

 

Bref, vous avez été tarté. Tarté parce que manipulé et 

que vous avez placé pour de mauvaises raisons ! 

C’est donc de la manipulation et cet article est le fruit 

de tout un système où se mêle incompétence, 

annonceurs et budgets pub, paresse, et corruption 

entre amis. La preuve en images. Lisez donc ! 

 

 

Sans oublier le « ça vous a couté cher… » 

 

 



  

  

 

Maintenant regardez vos placements. Vous avez 

gagnez combien depuis l’an 2000 ? Riez. Détendez-

vous. Ce n’est pas grave. Maintenant vous savez 

pourquoi et un homme averti en vaut au moins 2 ! 

 

SCOOP EXCLUSIF : le rapport 

classé top secret de la dernière 

réunion des Bilderberg… 
  

 

Toujours dans notre quête de compréhension du 

monde, des grands enjeux et des immenses mutations 

qui nous attendent je voulais partager avec vous une 

petite fiction que j’ai écrite il y a quelques mois. 

C’est une fiction certes, mais elle est évidemment 

basée sur des éléments réels parfaitement vérifiés et 

vérifiables. 

 

C’est une fiction, pour certains de la science-fiction et 

pourtant la révolution robotique qui est déjà là même 

si vous ne la voyez pas encore va bouleverser notre 

rapport au monde, à l’humain ou au travail. 

 

 

 

 

 

Au bout du compte vous êtes les dindons de la farce 

et vous devez comprendre deux choses. La première 

c’est les mécanismes qui vous conduisent à votre 

perte et c’est ce que j’ai essayé de vous démontrer. La 

deuxième c’est que nous ne sommes que des 

contreparties. N’imaginez pas qu’une banque dans 

son immense bienveillance et sa plus grande des 

générosités décide de VOUS faire gagner de l’argent.  

N’oubliez jamais ceci. La banque n’est pas là pour 

vous faire gagner de l’argent. VOUS êtes là pour faire 

gagner de l’argent à la banque. Mais on vous fait 

croire le contraire et comme tout le monde nous 

préférons croire un mensonge qui rassure à une vérité 

qui dérange. 

http://www.24hgold.com/24hpmdata/articles/img/Charles SannatSCOOP EXCLUSIF  le rapport class top secret de la dernire runion de-2014-10-28-001.gif


  

 

 

Compte rendu rencontre annuelle. Classé 

Top Secret. À usage exclusif des membres 

Discours de clôture du président de séance 

« Au-delà du capitalisme. Franchir la nouvelle 

frontière » 

« Si nous poursuivons le maintien du contrôle des 

masses par le travail salarié classique dans le cadre 

d’un système bâti sur la production de masse et la 

consommation de masse avec la solvabilisation des 

consommateurs par la répartition d’une partie de la 

richesse créée via le travail, nous avons tous 

désormais acquis la certitude que la survie à long 

terme de l’espèce humaine, la sauvegarde et la 

pérennité d’une biosphère viable et en harmonie avec 

les activités humaines nécessitaient une 

réorganisation totale de nos modes de pensée, 

d’organisation et de production. 

Comme nous le savons tous, en réalité l’objectif que 

nous poursuivons n’est ni l’accumulation totalement 

vaine de nouvelles richesses ni même le sauvetage 

d’un système économique, fut-il utilisé depuis plus de 

3 siècles et devenu incompatible avec notre vision du 

futur. 

L’objectif que nous poursuivons est évidemment 

celui de la vie éternelle ou en tout cas le passage à 

l’homme vivant deux siècles et nous rejoignons ici les 

idées ambitieuses de transhumanisme que nous 

souhaitons développer, installer afin de favoriser 

l’émergence d’un nouvel être humain. D’un 

surhomme. De même que nos technologies nous 

permettent désormais de posséder des outils dits de « 

réalité augmentée », nos recherches ont parfaitement 

abouti en ce qui concerne « l’homme augmenté ». 

Nos technologies sont parfaitement au point. 

 

 

De la science-fiction bien sûr quoique le monde de 

Google est pourtant bien réel, de même que 

l’idéologie mortifère du transhumanisme.  

Il n’y a donc dans cette fiction point de vérité, mais 

de quoi nourrir votre réflexion, stimuler votre 

imagination. Et si l’argent n’était plus le mobile, et si 

même le pouvoir n’était plus l’enjeu ? Et si nous nous 

trompions ? Et si maintenant la nouvelle frontière 

était celle de l’immortalité ?  

Si notre postulat de base considérant que tout n’est 

que lucre ou volonté de puissance était faux ? Alors le 

monde pourrait apparaître sous un aspect 

profondément différent et les décisions que vous 

prendriez seraient également profondément 

différentes.  

Je reproduis dans les lignes ci-dessous le compte 

rendu exclusif de la dernière réunion des Bilderberg, 

cette réunion qui se tient tous les ans et à laquelle 

assistent des personnalités de très haut niveau de tous 

les pays du monde. C’est dans ce genre de cénacle 

que, depuis des décennies, se façonne le monde de 

demain. Avant d’aborder l’essentiel de ce document 

qui a fuité, je vous propose de visionner cette vidéo 

du JT de 20 heures. Elle date de 40 ans ! Enfin 

presque, de 1977 très exactement, et pourtant… 

 

Pour voir la vidéo c’est ici 

http://rutube.ru/video/16d8a0a2526584d9c7ae56a8e5

1fc603/ 

 

 

 

http://rutube.ru/video/16d8a0a2526584d9c7ae56a8e51fc603/
http://rutube.ru/video/16d8a0a2526584d9c7ae56a8e51fc603/


  

 

 

Nous avons tous compris que diviser le monde en 

deux castes, celle des mortels et des immortels, serait 

tout simplement impossible puisque dans un cas nous 

proposons de vivre et aux autres de mourir, mettant 

ainsi les masses laborieuses et populaires dans une 

situation où elles n’auraient plus rien à perdre, hors je 

vous rappelle que l’outil principal du contrôle des 

peuples passe par le fait d’octroyer des avantages 

calculés permettant de donner l’illusion d’une perte 

en cas de rébellion. 

L’ensemble de ces données rendent le déploiement 

des technologies d’immortalité et d’amélioration de 

l’homme tout simplement impossible pour le 

moment. 

Les groupes de travail ont donc soumis un certain 

nombre de propositions qui ont été discutées par le 

grand comité. Je vais donc vous livrer ici les mesures 

les plus importantes qui ont été votées à l’unanimité 

conformément aux usages de notre charte par nos 

Grands Maîtres. Il vous reviendra d’appliquer et de 

mettre en œuvre chacun, dans vos pays respectifs et 

zone géographique d’influence, les décisions 

suivantes. 

L’objectif initial est donc la dépopulation massive en 

protégeant au mieux l’environnement, ce qui revient à 

exclure du champs de nos possibles tout usage des 

armes nucléaires qui reviendrait à infliger certains 

dommages irréparables à notre si petite planète. Les 

moyens dont nous disposons sont peu nombreux mais 

leur efficacité cumulée est certaine puisque en 

rentrant en résonance nous obtiendrons ce que les 

militaires appellent un « effet multiplicateur de force 

». Il s’agit du triptyque effondrement économique, 

guerre civile et épidémies massives.  

 

 

Enfin, notre maîtrise du génome humain nous permet 

aussi bien de sélectionner les patrimoines génétiques 

les plus adaptés et les plus efficaces, sans oublier le 

fait qu’en en modifiant certains nous pouvons enfin 

augmenter aussi bien nos capacités physiques que 

mentales. 

Nos illustres prédécesseurs des années 30 pensaient 

naïvement que nous pouvions transposer, pour 

l’amélioration de l’espèce humaine, les méthodes 

utilisées pour l’optimisation des races canines par des 

croisements savamment organisés.  

Pourtant, ces échecs du « nazisme » nous ont permis 

d’explorer de nouvelles voies et d’atteindre le succès 

que nous célébrons aujourd’hui.  

Nous avons enfin percé les secrets de la vie éternelle, 

ultime conquête de l’homme devenu enfin son propre 

dieu et son propre maître. Nous sommes, nous tous 

ici réunis, les Alpha et les Oméga de ce nouveau 

monde qui s’ouvre à nous et qu’il nous convient donc 

de façonner.  

Évidemment, comme vous le savez, cela pose des 

problèmes de mise en œuvre absolument colossaux et 

c’était tout l’enjeu des travaux des différentes 

commissions auxquelles vous avez participé tout au 

long de ces jours intenses de séminaire. 

Nous avons tous une conscience aiguë du fait que la 

planète et notre environnement ne peuvent 

évidemment pas supporter la vie éternelle de dizaines 

de milliards d’êtres humains qui consommeraient de 

la même façon qu’aujourd’hui.  

Nous savons tous qu’une croissance infinie y compris 

démographique dans un monde fini est une aberration 

intellectuelle.  

 

 



  

 

 

 
Nous devons avec constance faire monter l’islam le 

plus radical afin d’attiser au maximum les haines et la 

désunion des peuples. Lorsque nous provoquerons 

l’effondrement économique, alors le 

communautarisme le plus absurde que nous avons 

développé dans chaque pays conduira la plus grande 

partie de ces pays vers des guerres civiles de grande 

ampleur où chaque communauté se chargera pour 

notre compte de tuer le plus grand nombre des 

membres de la communauté adverse. Noirs contre 

blancs aux USA, musulmans contre chrétiens en 

Europe, ces guerres civiles auront l’immense 

avantage de détruire les hommes sans que des 

affrontements entre pays dégénèrent en guerre 

nucléaire mondiale.  

Enfin, lorsque les guerres dévasteront les pays, nous 

en profiterons pour amplifier la diffusion de virus 

comme notre projet de e-bola 2.0 modifié 

génétiquement que nous testons actuellement avec 

efficacité puisque nous obtenons de précieuses 

données épidémiologiques, sociologiques 

(comportement des individus face à la maladie) mais 

nous visualisons également notre capacité à saturer 

des systèmes de soins qui seront, dans tous les cas, 

déjà considérablement dégradés par les guerres 

civiles que nous aurons créées sur l’exemple de la 

guerre entre les deux Ukraines. 

 

L’utilisation de ces trois outils devrait nous permettre 

à terme de réduire la population mondiale de 7 à 10 

milliards d’habitants. Nous pensons qu’atteindre 

notre objectif de 500 millions d’êtres humains en vie 

est illusoire et que malgré tous nos efforts de 

réduction, des poches de survivants subsisteront un 

peu partout à travers la planète. Néanmoins, ces 

poches ne devraient pas nous poser de problèmes 

majeurs, en tout cas dans un premier temps puisque 

leur désorganisation, leur isolement et leur incapacité 

à maîtriser l’ensemble des techniques ne serait-ce 

qu’actuelles en raison de leur faible nombre devraient 

limiter considérablement leur pouvoir de nuisance. 

Nous pensons qu’en quelques années beaucoup 

disparaîtront et que le peu qui subsisteront 

retourneront plus ou moins rapidement à l’état 

sauvage en quelques générations. Tout regroupement 

qui nous menacerait serait, dans tous les cas, traité de 

façon rapide. 

Notre principal ennemi historique à la mise en œuvre 

de notre plan était évidemment les États nationaux. 

La mondialisation, la globalisation, les instances 

européennes, l’immigration massive ont été autant 

d’outils que nous avons utilisés avec un immense 

succès depuis 30 ans et désormais les identités 

nationales ou les sentiments d’appartenance ont été 

considérablement réduits, de même que les 

sentiments patriotiques. L’argent et la possession sont 

devenus les valeurs cardinales du plus grand nombre. 

La politisation des masses s’est considérablement 

réduite, les nations, comme nous le souhaitions, sont 

devenues fragiles et peuvent désormais être 

déstabilisées de l’intérieur. 

Nous devons donc poursuivre avec constance la 

politique immigrationniste permettant de faire venir 

des masses considérables de pauvres du Sud dans des 

pays du Nord appauvris.  

 



  

 

La réponse est bien évidemment négative, alors dans 

un tel cas forcément hypothétique, que ferions-nous 

des hommes et des femmes en trop ? Lire ici un 

excellent article du JDD sur le dernier livre de 

Laurent Alexandre « la mort de la mort » détaillant la 

stratégie de Google. 

Le transhumanisme n’est pas une vue de l’esprit, 

c’est même une idéologie fondamentalement 

profondément répugnante qui a toujours existé même 

si elle portait d’autres noms en d’autres temps. Le 

transhumanisme se développe même de façon 

relativement transparente à visage presque découvert 

et finalement, personne n’y trouve tellement rien à y 

redire, mais que restera-t-il de l’homme lorsque 

l’homme sera scientifiquement amélioré pour devenir 

un surhomme, et cela ne vous rappelle-t-il toujours 

rien ? 

Autre question, on commence enfin à parler quelque 

peu du ravage que va provoquer l’arrivée de la 

robotique et la disparition de 3 millions de postes en 

France d’ici 2025. Tout cela nous amène à deux 

questions de fond. La première c’est que 

factuellement, en supprimant tous les postes et le 

maximum de travail pour optimiser les gains, les 

entreprises finalement se tirent toutes une balle dans 

le pied à terme puisque évidemment, il n’y aura plus 

de consommateurs solvables et donc de profit alors 

pourquoi poursuivre cette politique, d’où l’idée qu’en 

réalité le système ne cherche pas à se sauver mais à se 

« dépasser » et, désormais, la frontière de partage 

entre les riches et les pauvres n’est plus tant l’argent 

que l’accès à la vie éternelle. 

 

L’ensemble de ces éléments, l’impréparation des 

peuples, leur dépendance vis-à-vis de tous les 

systèmes supports les rendront particulièrement 

vulnérables à nos différentes actions. L’effondrement 

économique devrait rapidement se propager à 

l’ensemble de la planète. La Chine s’effondrera sous 

le poids des troubles sociaux et la Russie, qui nous 

pose encore des problèmes à l’heure actuelle, devrait 

voir son problème réglé en 2015 comme nous 

l’espérons, mais disons que pour le moment c’est 

l’axe Russo-chinois qui oppose la plus grande 

résistance à notre vision de futur. Nous n’excluons 

pas, si nous n’arrivions pas à convaincre, à utiliser 

l’arme de l’assassinat ciblé à l’égard de personnalités 

refusant notre programme de dépopulation et 

l’adhésion à notre idéologie de la vie éternelle. » 

Évidemment, pour tous ceux qui ne l’auraient pas 

compris, ce que vous venez de lire n’a aucun rapport 

avec la réalité et toute ressemblance avec un ou 

plusieurs personnages existants serait purement 

fortuite (ou pas…). Il s’agit bien sûr de science-

fiction (ou pas tout à fait…). C’était juste une petite 

histoire, sortie de mon esprit fertile (ou d’ailleurs…), 

que je souhaitais vous raconter. Vous pouvez 

évidemment vous rendormir tranquillement. 

Disons qu’il s’agit juste du point de départ 

de ce que pourrait être un roman (ou pas…) 

mais il n’en demeure pas moins que, comme 

toute histoire, cela pose de véritables 

questions. 

La vie éternelle, qui est au cœur de la stratégie d’une 

société comme Google (dont les liens avec les 

instances les plus secrètes des USA comme la NSA 

ou la CIA ne sont plus à démontrer), pose la question 

de la possibilité de l’accessibilité de tous à la vie 

éternelle. Peut-on être 10, 20 ou 30 milliards 

d’humains à peupler la planète et à consommer ?   

 

http://www.lejdd.fr/Economie/Entreprises/Laurent-Alexandre-La-strategie-secrete-de-Google-apparait-652106
http://www.lejdd.fr/Economie/Entreprises/Laurent-Alexandre-La-strategie-secrete-de-Google-apparait-652106
http://www.lejdd.fr/Economie/Entreprises/Laurent-Alexandre-La-strategie-secrete-de-Google-apparait-652106


  

 

 

 

 

 

 

Le conseil du mois de Charles 

N’oubliez jamais. Un bon placement vous 

rapporte de l’argent et donc vous fait payer plus 

d’impôts. Un placement qui vous permet de 

payer moins d’impôts n’est pas un placement. 

C’est une dépense qui vous coûte. C’est parce que 

cela vous coûte que vous payez moins d’impôts… 

il s’agit de dépenses déductibles comme par 

exemple des intérêts d’emprunts ou des travaux 

effectués !! 

 

Autre grande question, corollaire des premiers 

éléments, vous ne pouvez pas ne pas voir que 

l’homme voit son « utilité marginale » s’effondrer. 

Mao disait qu’un homme c’était une bouche à nourrir 

mais deux bras (pour travailler). Calcul économique 

simple mais fondé. L’homme avec ses deux bras c’est 

une « force de travail ». D’ailleurs, toute notre 

économie est basée sur ce type de postulat. Pourtant 

l’on voit bien que l’homme devient inutile et le 

deviendra d’autant plus que les nouvelles machines 

qui arrivent permettront de tout faire ou presque sans 

intervention humaine. Les humanoïdes pourront nous 

remplacer pour 95 % des tâches, alors que restera-t-il 

à l’homme ? 

Si j’aimerais croire à la capacité de l’humanité de 

partager et de dépasser tous ses défauts, soyons 

raisonnables, l’histoire humaine prouve qu’il y a 

assez peu de chance que nous vivions dans un monde 

de Bisounours où tout le monde serait gentil et où 

personne ne manquerait de rien… Alors que faire de 

tous ces bras en trop devenus parfaitement inutiles, je 

dirais même obsolètes. Comment régler le problème 

pourrions-nous dire pudiquement. 

Si nous poussons au bout les raisonnements « 

environnementalistes » et « transhumanistes », il 

apparaît logiquement que seule une politique 

drastique de dépopulation viendrait à bout des 

problèmes auxquels nous sommes confrontés et ces 

raisonnements, aussi odieux soient-ils, sont 

intellectuellement imparables. Nous sommes devenus 

trop nombreux, la planète ne peut pas supporter le 

nombre d’humains actuel dans le système 

économique actuel, notre empreinte écologique est 

insupportable et nous n’avons plus du tout besoin de 

main-d’œuvre. Enfin, nous pourrions presque vivre 

éternellement, or la quête de l’éternité est 

évidemment une tentation humaine depuis la nuit des 

temps. 

 

 

 



  

 

 

 

 

A venir le mois prochain… 

 

Selon l’humeur du chef et les produits de saisons,... à 

suivre dans le prochain numéro de Stratégies 

 

1- dans la rubrique « P » (patrimoine) 

de quoi vous faire frémir sur les 

contrats d’assurance-vie et le code 

des assurances… c’est passionnant ! 

2- Dans la rubrique « E » (emploi) nous 

poserons les bases de la matrice de la 

résilience des métiers qui pourront 

résister aux changements majeurs à 

venir.  

3- Enfin dans la rubrique « L » pour 

localisation nous ferons le budget 

d’une famille de petits cadres à Paris 

et de smicards en province histoire 

de titiller votre imagination et votre 

réflexion, car au bout du compte il ne 

faut pas confondre revenu et niveau 

de vie, une confusion bien trop 

courante. 

Ce sera une bonne base pour aller plus loin dans cette 

démarche de réflexion que l’on doit mener sur notre 

localisation car on « peut quitter Paris » et pour pleins 

d’excellentes raisons ! 



  

 

 

 
 

 

 

 



  

 

 

  



 

 

 

  


